

Yilian Cañizares & Rolando Luna

DE LECUONA À RAVEL

au Château de Cormondrèche
VENDREDI 16 MAI 2025 À 20H



CONCERT DANS LA SALLE VOUTÉE
ENTRÉE UNIQUE CHF 38.-

www.chateau-cormondreche.ch



BILLETS



UN CONCERT INÉDIT EN DUO

Pour la première fois sur scène, Yilian Cañizares (violon & chant) et Rolando Luna (piano) se réunissent pour une avant-première mondiale exceptionnelle. Ils revisitent des œuvres mythiques du répertoire français et cubain. Leur interprétation unique mêle l'influence du jazz cubain à des compositions de Maurice Ravel et Ernesto Lecuona, deux immenses compositeurs qui se vouaient une mutuelle admiration et qui se sont liés d'amitié lors de l'été 1928 entre Paris et Saint-Jean-de-Luz.

À propos des artistes



Yilian Cañizares, violoniste, chanteuse et compositrice, est une étoile montante de la scène internationale.

Alliant jazz, classique et rythmes afro-cubains, elle conserve l'âme de ses origines. Née à La Havane et installée en Suisse, elle a joué avec Ibrahim Maalouf, Omar Sosa et l'OCL, remportant le Prix Suisse de Musique en 2021.



Pianiste du mythique Buena Vista Social Club, **Rolando Luna** est considéré comme un des pianistes, compositeurs et arrangeurs les plus inventifs sa génération, alliant élégance, poésie et virtuosité.

Il navigue avec une aisance jubilatoire entre les mondes du classique, du jazz, de l'improvisation sans oublier ses racines caribéennes.